

EL LUNES SE CARGARAN LOS TANQUES CON LOS GRANOS ALMACENADOS

Los primeros esfuerzos para equilibrar la producción y el consumo, sin pérdida para el agricultor, pudo dejar saldos negativos al Consejo de Producción, porque se

carecía de medios para guardar y preservar los granos. Por eso se impuso la construcción de los silos.

El lunes se van a comenzar a llenar los tanques; es el estreno efectivo de los silos. La operación se ha señalado para los ocho de la mañana, bajo la dirección del Jefe General del Departamento Agrícola del Banco Nacional de Costa Rica. También se hará, previamente, un inventario de los granos acumulados.

Habiendo el proyecto de traspasar el Consejo de Producción al Ministerio de Economía, en fecha próxima, se ha pedido al Licenciado Martén el envío de un Delegado que constate los resultados del inventario, antes de comenzar a depositar los granos en los tanques.

En lo futuro, contando con equipo para secar y desinfectar los granos y tanques para conservarlos por largo tiempo, libres de todo peligro de inutilización, será más fácil ampliar la campaña en favor del aumento de la producción, aunque se llegue a límites superiores a los que marca el consumo, porque se podrán guardar las cosechas para los años de mala producción, sin peligro alguno.

La construcción de los silos ha señalado una previsión del Banco Nacional de Costa Rica.